

中学部3年生が修学旅行に

今週は、中学3年生が修学旅行に行ってきます。今年も、ダイヤモンドヘッド登山並びにボランティア活動、ビショップミュージアム見学、また子どもたちが楽しみにしているアウラニホテルでの宿泊など有意義で楽しみな活動ができることだと期待しています。子どもたちにとっては、泊を伴う楽しみな行事だと思います。これまで一緒に、楽しく時に苦しく頑張ってきた仲間と一緒にの旅行です。子どもたちの安全を第一に考え、素晴らしい思い出になるよう見守って行きたいと思います。



校長代理について



今週も、中3の修学旅行のため、学校を不在にします。そこで、15日(土)は、理事会より理事に校長代理をしていただきます。先週に引き続き、理事に学校の様子を見ていただけることを嬉しく思います。子どもたちの真剣な眼差しと明るい笑顔は、誰をも惹きつける素晴らしい物だと信じています。

小学部6年生の修学旅行から

先週、行った小学部6年生の修学旅行では、子どもたちの新たな面を発見することができました。特に、UHで行われた茶道体験では、普段は活発で明るい子どもたちが一言も発せず、粛々と茶道に取り組みました。その後の裏千家の小川能史先生のお話では、たくさんの質問が飛び交うなど好奇心の高さを感じられました。改めて、日本の伝統文化の持つ雰囲気や素晴らしさを感じてくれたことと思えました。パールハーバーでも同様で、説明に来てくれた代田先生のお話をしっかりと聞いていました。今後の新聞づくりのために、一生懸命にボイスレコーダーに録音していました。メモをとるのではなく、スマートホンを使うのは、さすがに今を生きる子どもたちだと感じました。今後、素晴らしい新聞ができることを期待しています。



来週、幼稚部運動会が開催されます。

来週の10月22日(土)は、幼稚部の運動会です。限られた練習時間の中、子どもたちはがんばっています。子どもたちは、4月の入園時に比べると体力も付き、精神的にも逞しくなりました。顔つきもしっかりしてきました。子どもたちの成長の証を感じることができると思います。本年度も保護者参加の競技も予定しています。お子様と一緒に素晴らしい汗を流すことができると思います。当日は、子どもたちの最高の笑顔と一緒に、素晴らしい時間が過ごせることと思っています。たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、最大限のご声援を子どもたちにいただくと、子どもたちが主役の運動会になると思います。ご協力お願い致します。なお、毎年、問題になります保護者のの応援場所取り開始は、8:00からとなっております。時間厳守をお願い致します。

